

愛顔かがやけ池島魂

目指す子供像：㊦んがえる力㊦んじょうな心と体㊦さしさ思いやり㊦じめのある態度

池島小中学校だより
No. 2 R6. 4. 19

今年の抱負

8日(月)の第一学期始業式で、池島っ子が今年の抱負を述べました。概要を順に紹介していきます。

今年の抱負

○○ ○○

私がこの1年間で頑張りたいことは、3つあります。

1つ目は、テストです。昨年、目標点数に届いている教科もあれば、届いていない教科もありました。どのテストでも集中して最後まで諦めずに問題を解いていけるようにします。そのためにも、学習の仕方は、教科書やワーク等で問題を繰り返し解き、完璧に解けるようになること、そして、空白を埋めることを意識して、日々の学習に努め、受験につなげていきたいです。

2つ目は、昨年から続けている感謝の思いを伝えていくことです。いろいろな人たちの支えによって活動することができていることをしっかりと自覚して、感謝の思いを伝えていきたいです。そのためにも池島の行事では、楽しんでいただけるように取り組んでいきます。

3つ目は行事です。その中でも中総体は今までの練習で学んできたことを全て出し切り、ベストを尽くせるように頑張りたいです。その他にも、多くの学校行事があります。私は周りの手本となれるようにどの行事にも積極的に取り組んでいきたいです。

これまで支えてきてくださった方々に感謝の気持ちを伝えていながら、進路実現に取り組んでいきます。



命を守るために

池島には、救急車が来ません。しかし、心停止などの命に関わるような重大なことが起こらないとは限りません。その時には診療所に連絡をしなければならないのですが、学校での緊急時には職員が対処しなければなりません。

9日(火)に、長崎市消防局北消防署池島派出所の方に来校していただき、救急救命の研修を行いました。担当の方の説明等を交えながらDVDを視聴し、救急救命の概要を学びました。その後、AEDの使い方や胸骨圧迫など、人形を使いながら実際に起こったことを想定して行いました。緊急時には、全職員が使えるようになっておかなければなりません。

島内に設置してあるAEDは、池島小中学校、池島診療所、池島荘、銭湯(女湯)、消防車の中、フェリーかしまの中、開発センターの7か所です。



「あ・は・は」運動

長崎市の小中学校では、平成26年度から「長崎っ子の約束」として標記の運動をしています。「あ・は・は」運動は次の頭文字をとったものです。

- ㊦：あいさつへんじ げんきよく！
- ㊦：はやね はやおき あさごはん！
- ㊦：はきものそろえ いいきもち！

長崎市の子供と関わる全ての大人が、同じ合い言葉で共通実践していきましょう。

